

Gran represión de la policía de México a maestros en huelga



México, 7 jun (RHC) La protesta llevada a cabo por los maestros mexicanos durante cuatro días resultó violentamente reprimida por la policía de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina, dejando un saldo de 10 heridos.

Convocados por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), los docentes, realizaron un mitin frente a las instalaciones del canal Televisa, en la avenida Chapultepec, donde además bloquearon sendas de tránsito.

Procedentes de los estados de Guerrero, Oaxaca, Michoacán y Chiapas y con apoyo de otras secciones, los integrantes de la CNTE demandan la reinstalación de una mesa de negociación con la Secretaría de Gobernación, en cuyas inmediaciones mantienen un plantón con casas de campaña.

Los manifestantes se oponen a la reforma educativa gubernamental y demandan la reincorporación de maestros despedidos, así como la liberación de cuentas congeladas por el gobierno donde depositan cuotas y préstamos sindicales.



Radio Habana Cuba